



Cordial saludo.

Enfrentamos una realidad muy complicada en todos los espacios de convivencia de nuestra institución: a nivel internacional; guerras, amenazas de guerra, pandemia, desinformación y confusión; a nivel nacional y local, alza de los precios de los productos, pésimos servicios de salud y educación, un conflicto armado que nos azota día a día, problemas sociales, amenazas, muertes, abandono del Estado y miseria; en nuestras familias y comunidad se viven dificultades de todo tipo; todo esto nos puede sumir en la desesperanza y en la tristeza, en la angustia y en la zozobra.

Como parte de esta comunidad les invito a fortalecer el proceso educativo del Instituto Técnico Rafael García Herreros como un espacio en donde se vive, se experimenta el respeto, el buen trato, la cordialidad, la responsabilidad, la honestidad y el servicio; como fuentes de esperanza y alegría que les permita a los niños y jóvenes que aquí se forman encontrar el verdadero sentido de la vida.

Los niños y jóvenes van a la escuela a compartir con sus pares, a estudiar, a aprender, a ayudar a los demás, a mejorar cada día; con la ilusión de conseguir un mañana mejor, más productivo y de mejor calidad de vida.

Los docentes están en la escuela para servir a sus estudiantes, ayudarles en lo que necesita y se pueda, fortalecerles cuando tienen debilidades, animarles cuando estén tristes, escucharles cuando estén necesitados de alguien que les comprenda y proyectarles a una vida más productiva. Los padres de familia deben ayudar para que el proceso que la escuela realiza sea mejor cada día, se debe evitar la crítica destructiva, se debe hablar con directivas y docentes cuando se vean dificultades, se debe apoyar a los niños en las tareas y procesos, se debe evitar el uso de la violencia y el maltrato. Padres de familia y docentes son complementarios para la adecuada formación de los niños y jóvenes.

Nos preparamos para cosas mejores, para salir adelante, para construir un mejor país, para formar mejores personas y superar el sinnúmero de dificultades que tenemos.

La comunidad educativa está obligada a querer la Institución, a preocuparse por su mejoramiento y a apoyar las iniciativas que nos permitirán...

... Promover la formación integral de los niños, niñas y adolescentes de los corregimientos de Palmarito y Banco de Arena, apoyados en procesos pedagógicos, tecnológicos y administrativos de calidad dentro de las estructuras de jornada única, Escuela Nueva, educación Técnica y educación tradicional, permitiendo el desarrollo sostenible y la transformación social de la comunidad educativa bajo parámetros de convivencia y paz, proyectando el campo hacia el futuro.

De tal forma que...

...En el año 2026 el Instituto Técnico Rafael García Herreros sea reconocido como líder en el sector educativo rural del municipio de San José de Cúcuta, generando procesos de cambio y desarrollo en la región.

PEDRO ÁNGEL RINCÓN BOHÓRQUEZ
Rector